



Communiqué de presse commun:

Non à la guerre en Ukraine, rassemblons-nous pour la paix !

La guerre déclenchée par Vladimir Poutine contre l'Ukraine met en danger l'intégrité et la démocratie de ce pays ainsi que la paix en Europe. Avec la rupture unilatérale des accords de Minsk, cette action dégrade la stabilité géopolitique de l'Europe et du Monde.

Les faits nous obligent, nous, les organisations politiques de gauche et écologiste et les associations de défense des droits fondamentaux à une réaction forte qui enjoint la France avec l'Europe mais aussi au reste de la communauté internationale sous l'égide de l'ONU à prendre la mesure du bouleversement en cours et à demander un cessez le feu immédiat et remettre toutes les parties autour de la table des négociations.

Les organisations locales, politiques de gauche (EELV, PCF, PS, LFI) et les syndicats (CGT) ainsi que la Ligne des Droits de l'Homme (LDH Châtelleraut) appellent conjointement les Françaises et les Français ; les Châtelleraudaises et les châtelleraudais à marquer leur solidarité avec le peuple ukrainien, leur refus de la brutalité militaire et leur attachement à la démocratie et la paix en se rassemblant ce **samedi 26 Février à 11h** devant la Mairie de Châtelleraut (Kiosque à Musique - Esplanade François Mitterrand).

La liberté, la démocratie et la paix doivent prévaloir.

Contact presse :

Valentin Cognard, Pour EELV Châtelleraut-Nord-Vienne.
Philippe Pineau pour la Ligue des droits de l'homme de Châtelleraut
Jean-Louis Moreau Pour le PCF – section de Châtelleraut
Flavien Cartier Pour le PS du Pays Châtelleraudais
Nicolas Brunet pour la Vienne insoumise - 86
Cyril Cibert, Maire de Chenevelles
Julien Delhoume Pour l'Union local CGT Châtelleraut